

DISTINCTIONS

L'inspecteur Miranda a reçu de nombreuses distinctions et honneurs en reconnaissance de ses activités politiques et professionnelles, dont les suivants :

- Grand insigne de l'Ordre civil du mérite postal, avec rang de vice-chancelier de l'Ordre
- Commandeur du nombre de l'ordre du mérite civil
- Médaille d'or de la Chambre de commerce, d'industrie et de navigation d'Almería
- Distinction spéciale de la Communauté autonome d'Andalousie à l'occasion du 25e anniversaire de l'autonomie politique de la Communauté
- Président honoraire et médaille d'or du Conseil général des collèges de gestionnaires administratifs d'Espagne
- Membre honoraire du collège officiel des secrétaires, auditeurs et trésoriers municipaux de la Communauté de Madrid
- Plaque d'honneur du collège des notaires de la communauté de Valence (Espagne)
- Deux distinctions spéciales pour le mérite décernées par les ministères de l'Économie et des Finances
- Prix à « la personne de l'année » octroyée par l'Association des entrepreneurs du marbre et de la pierre naturelle
- Plaque de l'Association des entrepreneurs d'Almería

RAPPORTS DU CCI PRÉPARÉS PAR L'INSPECTEUR JESÚS MIRANDA HITA ENTRE 2021 ET 2023



Review of the quality, effectiveness, efficiency and sustainability of health insurance schemes in the United Nations system organizations



2022 Self-Assessment summary report



Review of the internal pre-tribunal-stage appeal mechanisms available to staff of the United Nations system organizations



JESÚS MIRANDA HITA 2026-2030



**CANDIDAT AU CORPS COMMUN
D'INSPECTION DU SYSTÈME DES
NATIONS UNIES**

Jesús Miranda, actuellement inspecteur et vice-président du Corps commun d'inspection des Nations unies, possède une vaste expérience dans le domaine de la législation et de la formulation des politiques publiques, de la gestion des affaires publiques, de l'audit et du contrôle interne des organisations.

Il est titulaire d'un diplôme en économie et administration des affaires et des diplômes officiels de haut niveau en inspection des services économiques et financiers, audit public et comptabilité, inspection fiscale et douanière, défense nationale et évaluation de la gestion de la qualité.

Après avoir été secrétaire d'État commissaire du gouvernement, sous-secrétaire aux infrastructures et directeur général des affaires économiques de la défense et du cadastre, il a occupé pendant huit ans le poste de directeur général adjoint-inspecteur des services économiques et financiers au ministère espagnol des finances, où il a réalisé de nombreux audits et évaluations d'organisations, de politiques et de procédures.

Au cours des trois dernières années en tant qu'inspecteur du CCI, il a dirigé le projet d'auto-évaluation de l'unité et préparé des rapports sur les mécanismes de recours disponibles pour le personnel des organisations participantes et sur l'assurance maladie du personnel et des retraités, y compris l'analyse de leur viabilité financière à long terme. Il travaille actuellement sur le projet "Le principe du contrôle unique et l'impact des exigences supplémentaires en matière de contrôle des donateurs", qu'il combine avec ses responsabilités en tant que vice-président du CCI et le travail sur la mise en œuvre des recommandations résultant de l'auto-évaluation menée en 2022.

M. Miranda parle espagnol, anglais et français.



"J'ai toujours cherché à atteindre les normes d'excellence les plus élevées dans les organisations que j'ai dirigées ou contrôlées. Et pour moi, l'excellence signifie non seulement l'efficacité, l'efficacité, la légalité et la qualité des services, mais aussi la promotion proactive des normes et valeurs éthiques les plus élevées, telles que l'intégrité, la transparence, la neutralité et l'indépendance professionnelles, ainsi que la responsabilité. J'apporte mon ferme engagement à l'égard de ces valeurs et mon expérience pour continuer à renforcer l'excellent travail du Corps commun d'inspection dans son rôle d'agent de changement et d'amélioration du système des Nations Unies".

EXPÉRIENCE PROFESSIONNELLE

Les postes les plus importants occupés à ce jour sont les suivants :

- Vice-président du CCI (2024)
- Inspecteur du CCI (2021-aujourd'hui)
- Inspecteur des services de l'économie et des finances. Ministère espagnol des finances
- Secrétaire d'État-Commissaire du gouvernement pour la reconstruction de la ville de Lorca. Ministère de la présidence
- Sous-secrétaire aux travaux publics, aux transports et au logement. Chef des services des ressources humaines, juridiques, d'audit et de contrôle interne du ministère, et responsable de la politique budgétaire
- Directeur général des affaires économiques du ministère de la défense. Responsable de la planification financière, du budget et de la comptabilité, y compris de la formulation et de la mise en œuvre du plan d'austérité des dépenses de défense
- Directeur général du cadastre au ministère de l'économie et des finances. Au cours de cette période, il a mis en œuvre un système rigoureux de gestion par objectifs et une politique résolue de qualité des services publics, y compris la mise sur Internet, en libre accès, de toutes les informations immobilières en Espagne

- Vice-président de la société anonyme Ingeniería y Servicios Aeroespaciales

- Membre du conseil d'administration de la Compañía Nacional de Ferrocarriles (Compagnie nationale des chemins de fer espagnols)

- Membre du conseil d'administration de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Société nationale de participations industrielles)

- Membre du conseil d'administration et du comité d'audit de la station d'épuration de Barcelone

- Membre du conseil d'administration et président du comité d'audit de la société de transport maritime Transmediterránea

- Membre du conseil d'administration et du comité exécutif de Banco Exterior de España

EXPÉRIENCE MULTILATÉRALE AVANT L'ADHÉSION À LA CCI

- Fondateur et président du Comité permanent du cadastre en Ibéro-Amérique

- Fondateur et président d'Eurocadaster

- Conseiller en matière administrative et budgétaire auprès de la délégation espagnole à l'Assemblée de la Cour pénale internationale.

- Délégué à la cinquième commission de l'Assemblée générale des Nations unies

- Expert de l'Union européenne auprès du ministère de la fiscalité de l'Azerbaïdjan

- Expert de l'Union européenne auprès du ministère des finances de l'Algérie

EXPÉRIENCE ACADÉMIQUE

Conférencier sur la législation, l'administration publique, la gestion, l'audit et le contrôle, et les questions économiques et financières dans de nombreux pays d'Amérique latine, d'Afrique et d'Europe. Auteur de nombreuses publications sur le sujet.